



Johnson Outdoors Gear, Inc.
P.O. Box 966
Binghamton, NY 13903 USA
1.800.572.8822
www.jetboil.com



JetLink™ Hose

Instructions for Use

- Do not attempt to use stoves or accessories that are not certified as JetLink™- compatible by Jetboil or Eureka!.
- Male end of JetLink™ Hose connects to JetLink Output of stove connected to the Fuel Source. Female end of JetLink™ Hose connects to Fuel Input of 2nd stove.
- Insure that all threaded connections are completely secure/threaded before operating system.
- Operate stove on a horizontal surface, at least 1m/3.3ft away from any combustible materials.
- If you wish to check for leaks on your appliance, do it outside. Do not try to detect leaks using a flame, use soapy water. Put some soapy water on the gas connection points, if a bubble is found, there is gas leakage.
- Check that seals are in place and in good condition before connecting to gas flow.
- Always disconnect from fuel source after use. Store fuel canisters outdoors in a dry, well-ventilated area, away from heat, and out of reach of children.

Tuyau JetLink^{MC}

Mode d'emploi

- N'essayez pas d'utiliser des poêles ou accessoires qui ne sont pas certifiés comme compatibles avec JetLinkMC par Jetboil ou Eureka!.
- L'extrémité mâle du tuyau JetLinkMC se branche au port de sortie JetLinkMC du poêle connecté à la source de carburant. L'extrémité femelle du tuyau JetLinkMC se branche au port d'entrée pour carburant du deuxième poêle.
- Assurez-vous que tous les raccords filetés sont complètement vissés et sécurisés avant de faire fonctionner le système.
- Faites fonctionner le poêle sur une surface horizontale à une distance d'au moins 1 mètre (3,3 pieds) des matières combustibles.
- Si vous désirez vérifier la présence de fuites dans votre appareil, faites-le à l'extérieur. N'essayez pas de déceler les fuites avec une flamme; utilisez plutôt de l'eau savonneuse. Appliquez de l'eau savonneuse sur les points de connexion à la source de gaz. Si vous trouvez une bulle, voilà une fuite de gaz.
- Vérifiez toujours que les joints d'étanchéité sont bien en place et en bon état avant de faire la connexion au débit de gaz.
- Débranchez toujours l'appareil de la source approvisionnement en carburant après chaque utilisation. Entreposez les cylindres de carburant à l'extérieur dans un endroit sec et bien aéré, loin de la chaleur et hors de la portée des enfants.